

Jean-François BERNICOT

membre de la Cour des comptes européenne
né le 5 mars 1948 à Paris
marié, deux enfants

- Depuis le 1er janvier 1996 : membre de la Cour des comptes européenne, chargé du secteur ressources propres et remboursements aux Etats membres, puis du secteur développement rural, pêche et mer.
- De 1987 à 1995 : magistrat de la Cour de comptes, chargé du contrôle des ministères des affaires étrangères et de la coopération, de l'éducation nationale et de la recherche (1987-1993), chargé de mission auprès du Premier Président pour créer le service des affaires internationales (1993), puis secrétaire général adjoint de la Cour des comptes (1994-1995), chargé du budget, du personnel et des relations internationales.
- Membre des équipes de commissaires aux comptes de l'Organisation des Nations-Unies à New-York (1988-1989), puis chargé du commissariat aux comptes de l'Organisation météorologique mondiale à Genève (1989-1992). A ce titre, membre du groupe technique du panel des commissaires aux comptes des Nations-Unies, des institutions spécialisées et de l'Agence internationale à l'énergie atomique.
- Membre français du comité du secteur public de la Fédération internationale des experts-comptables (IFAC), représentant l'Ordre des experts-comptables et comptables agréés et la compagnie nationale des commissaires aux comptes (1992-1997).
- Membre de la commission nationale d'inscription sur les listes de commissaires aux comptes et membre de la chambre nationale de discipline des commissaires aux comptes (1991-1995).
- De 1983 à 1986 : chargé de mission à la mission interministérielle de la mer (services du Premier ministre) pour les relations internationales, puis nommé conseiller technique au cabinet du Secrétaire d'Etat chargé de la mer, pour suivre en particulier la politique commune de la pêche.
- De 1968 à 1983 : officier de marine, puis administrateur des affaires maritimes, chef des services régionaux chargé des pêches, des transports maritimes et de la sécurité de la navigation en Mer du Nord et en Méditerranée ; consultant auprès des ministres des transports du Gabon et de l'Algérie pour la modernisation de l'administration dans le cadre du Programme des Nations-Unies pour le développement (PNUD).
- Diplôme d'ingénieur de l'Ecole navale (1968), diplômé de l'Ecole d'administration des affaires maritimes (1977) et de l'Université de Harvard (John F. Kennedy's School of Government, 1994).
- Enseignant en troisième cycle à l'Université de Paris I, membre du groupement européen de recherche en finances publiques (GERFIP).
- Maître de conférences à l'Ecole nationale d'administration.
- Chevalier de l'Ordre national du mérite et de l'Ordre du mérite maritime.